

PTA親子奉仕作業について

生徒だけではなく、保護者の皆様も大変意欲的に作業に取り組んでいただいたおかげで学校敷地内、校舎周り、水路もきれいになりました。途中、準備していたゴミ袋が足りなくなってしまったくらいです。御協力ありがとうございました。



第2節「挑戦」

中間テスト・体育大会練習・部活動本入部等、いよいよ中学校生活も本格化！豊田中学校では、第Ⅱ節『挑戦』に入っています。学習・行事・部活動…忙しい毎日ですが、様々なことに挑戦し、さらなる成長の第一歩につなげてほしいと考えています。

1年生は欠席も少なく、毎日たくさんの笑顔があふれています。前述した忙しさに暑さも加わり、疲れている顔もちらほら見られます。お子さんの御家庭での様子はいかがでしょう。学校でも気を配っていますが、御家庭でもお子さんの体調や表情をよく見ていただき、普段よりもたくさんお話をしてみてください。気になることがあったら、お気軽に御連絡・御相談ください。

朝のあいさつ運動!

朝の昇降口の風景です。生活委員8人に加え、あいさつ協力隊の生徒がたくさんです。



いつも元気なあいさつをできる生徒が多いですが、ますます大きな声が朝の校内に響き渡っています。生活委員会顧問の大根先生から、「いいあいさつだね!」と褒められて、にこにこ(にやにや?)笑顔も全開でした。

おはようございます!!

中間テストがありました。

17日(金)の朝の昇降口。いつもとは違う、硬い表情が見られました。何人かに声を掛けてみると、初めての中間テストに緊張していたようです。テスト前3日間は、1日6~7時間勉強した生徒もいました。今週、テストが返却されています。大雨や体育大会の練習にかかわる授業変更もあり、まだ返却されていない教科もありますが、来週にはテスト結果が出ます。テスト結果を受け、きちんと分析し、1年生のうちに自分に合った勉強法や学習習慣を身に付けていきたいものです。まずは、6月20日(木)の期末テストで、今回の反省を生かすことができるように、日々の学習に取り組んでほしいと思います。



廊下で勉強中!
次の教科は…。



←入試のときのように教科書はナップランドに入れて廊下へ!

5月24日(金)の予定

明日は磐田地区体育大会・音楽発表会です。参加生徒は、顧問から詳細について連絡があります。<確認事項>

- ジャージ登校可です。
- 大会及び発表会参加生徒以外は下校します。
- 15時まで自宅待機です。開場や駐車場など、競技によって制限があるため、参加の指示があった生徒以外が応援に行くことはできません。自宅学習です。

【特別日課】

8:15~8:20 朝の会
※ 朝読書カット
8:25~9:10 1校時
9:20~10:05 2校時
10:10~10:20 帰りの会
10:30 完全下校